

Pepe Grillo



Brugada, aliada de la inteligencia

Clara Brugada sí aprovechó el foro de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara. Fue porque tenía algo que decir, lo dijo, y regresó más convincente que como se fue.

La exalcaldesa de Iztapalapa y precandidata única de Morena al gobierno de la CDMX no se asustó con el epíteto presidencial de que la FIL es un cónclave de derecha. No se asustó porque ella es uno de los cuadros morenistas forjados en la lucha popular a ras de tierra durante años. Eso va más allá de las etiquetas.

En las fotos Clara aparece flanqueada de Paco Ignacio Taibo II que ha estado en Guadalajara porque el FCE tiene uno de los stands más grandes y visitados de la FIL. Brugada participó en el panel "Globalización y nearshoring. La emergencia de las ciudades" del Encuentro de Gobierno y Sociedad Civil.

De su buen desempeño dan cuenta las crónicas periodísticas, pero quedó claro que es aliada de la inteligencia, que no es poco.

Lo prometido es deuda

En Morena el premio de consolación de pase directo al Senado tuvo el efecto deseado. Desmontó a tiempo rebeldías incipientes, algunas justificadas y otras gratuitas, de personajes que se quedaron en la orilla de la definición de las candidaturas a gobernador.

El premio tiene además el efecto de que la gente que va al Senado tiene que hacer campaña para ayudar a sus correligionarios nominados. La dirigencia de Morena ya comenzó a dar los primeros nombres.

Están Omar García Harfuch, prin-

cipal activo de Morena en la CDMX, Sasil de León que por un momento parecía que tenía augurada en Chiapas, Ricardo Sheffield de Guanajuato, que salió de la Profeco en calidad de favorito, pero no.

El empresario Carlos Lomelí de Jalisco queda perfilado para buscarla de nuevo en el 2030 y Víctor Mercado de salvará de los días amargos que le esperan a Morena en Morelos ante el tiradero que está dejando Cuauhtémoc Blanco.

El culebrón de nunca acabar

Los implicados en el sainete de la gubernatura interina de Nuevo León hacen piroetas en un trapecio que no tiene red protectora. La caída puede ser fatal.

Samuel García ya se registró como precandidato único del MC a la Presidencia y se difunden en los medios mensajes de proselitismo. No obstante ya asumió, de nueva cuenta, la gubernatura de Nuevo León. Se diría que dio un paso adelante y dos atrás.

¿Puede ser las dos cosas al mismo tiempo?

Es extraño que los tribunales no hayan dado una solución definitiva a un problema que cada día se enreda más y puede, incluso, por la petición de que intervenga la fuerza pública, detonar violencia. Cuando se juega con fuego alguien siempre sale quemado.

El problema, que era local, ya se metió en la dinámica nacional de la competencia por la Presidencia, lo que no augura nada bueno.

Coahuila, La hora del cambio

Miguel Riquelme entrega un Coahuila más fuerte. El gobernador está en la etapa de despedidas porque hoy es el último día de su mandato.

Todavía no se conoce su futuro, pero porta credenciales que muy pocos priistas tienen, como ser un acreditado operador político que ha vencido por amplio margen a Morena.

Riquelme se reunió con su primer equipo de trabajo para una reunión de despedida y de agradecimiento por los logros alcanzados. La pregunta pertinente es hacia donde irá en los próximos días. Para todos es claro que la alianza opositora lo necesita.

Ya tiene todo listo para entrar al relevo Manolo Jiménez que arrasó en la elección por lo que su legitimidad está a tope para empezar fuerte y que el cambio de gobierno no suponga una pausa sino un relanzamiento ●

pepegriilo@cronica.com.mx

